

Der 6. Tag stand ganz unter dem Motto "Spielefest"



Die Teilnehmer wurden in 4 Teams eingeteilt, die gegeneinander antraten.

Ein genauer Zeitplan wurde erstellt.

In den Zwischenzeiten sollten auch Kinder & Jugendliche aus dem Ort die Attraktionen nutzen dürfen.

Die Mannschaften treten an



Die Zugehörigkeit ist an der Farbe des Stirnbands zu erkennen.
Und noch sind alle ganz trocken und frisch....

Der Powerball-Walk



Einer aus dem Team befindet sich in dem riesigen, luftgepolsterten Ball und rennt. Das gegnerische Team versucht die Geschwindigkeit zu bremsen, indem sich einzelne abwechselnd vor den Ball werfen. Das eigene Team hält den Ball auf der vorgegebenen Bahn.

Bumper-Balls



Jeweils 3 Feldspieler
und 1 Torwart spielen
gegeneinander.
Teckeln erlaubt !

Die Stuntman-Bahn



Und der selbst abgesteckte Parkour



Mit freundlicher Unterstützung bei der Verpflegung...



... durch den VfB Weilerbach
und das Jugendblasorchester
Rodenbach sowie
Helfer aus der eigenen Riege.
Vielen Dank !

Es wäre sicher noch länger gesellig gewesen...



... hätte es nicht schon am
Anfang ein bisschen
und dann immer mehr geregnet.



Doch wir wussten uns zu helfen:



Zuerst mit
Handtüchern,
dann mit allerlei
Decken sorgten
wir für uns
und den
Gruppenspaß.

Das Spielefest hat allen viel Spaß gemacht!

